

■ Was war los im Hohen Hof in Hilbersdorf

Vorbereitungen zum Schattentheater

Unsere Theatergruppe wurde kreativ unterstützt. Im Rahmen der Beschäftigung bastelten und malten unsere Bewohner »Puppen« für das Schattentheater. Es hat allen riesigen Spaß gemacht!



Aufführung des Schattentheaters

Alle warteten schon ganz gespannt... Die Theatergruppe präsentierte nach mehreren Proben im Schattentheater »Hänsel und Gretel«. Alle Bewohner und Mitarbeiter des Hauses waren dazu herzlich eingeladen. Die selbstgestal-

teten Schattenpuppen wurden fleißig von unseren Schauspielern hinter dem Vorhang bewegt. Es gab viel zu lachen und spannend war es auch. Unsere großartigen »Schattentheater-Schauspieler« wurden mit einem riesigen Applaus gefeiert.



Bewohnerurlaub in Burg im Spreewald

Voller Vorfreude starteten einige Bewohner im März in den Urlaub nach Burg im Spreewald. Es gab viel zu entdecken und zu erleben. So besichtigten sie trotz stürmischen Wetters die Slawenburg Raddusch. Mit der »Rumpel-Guste« erkundeten die Urlauber die dreigeteilten

Burgsiedlungen. Es war sehr erlebnisreich zu sehen, wie die Ansiedlungen in den letzten 700 Jahren entstanden sind. Bei zeitweise sonnigem Wetter wurde die frische Spreeluft für Spaziergänge genutzt. Ein Höhepunkt desurlaubes war die Besichtigung der wunder-

schönen Schokoladenmanufaktur »Felicitas« in Hornow. Dort konnten die Bewohner mit Hilfe der dortigen Mitarbeiter ihre eigene Tafel Schokolade kreieren. Es war wieder ein schöner Urlaub und alle freuen sich schon auf das nächste Jahr.

